



Premio al INICO por facilitar la vida de personas con daño cerebral adquirido

El Instituto Universitario de Integración en la Comunidad (INICO) de la Universidad de Salamanca ha recibido el 'VI Premio FEGADACE-Miguel Blanco', que reconoce el compromiso del INICO con la "mejora de la calidad de vida y autodeterminación de las personas con daño cerebral adquirido a lo largo de todo su ciclo vital". Este mismo año, en marzo, el instituto salmantino presentó una nueva herramienta para la medición de la calidad de vida de las personas con daño cerebral adquirido. La ceremonia de entrega del premio tendrá lugar el 29 de septiembre en Santiago de Compostela. La Federación Galega de Dano Cerebral realizó este anuncio coincidiendo con la conmemoración del Día Mundial del Cerebro ayer, 22 de julio.